

C.O du 2873/15

## SAINT-MAIXENT-L'ÉCOLE

### La carte de la fraternité au lycée

Chaque année, la ligue de l'enseignement met en place une semaine de lutte contre les discriminations. Le dispositif « Jouons la carte de la fraternité » propose une lecture d'images et l'écriture d'un texte s'y rapportant. La soixantaine d'élèves des classes de seconde professionnelle du lycée du Haut-Val-de-Sèvre a ainsi découvert huit clichés réalisés par des photographes de renom. Les messages de fraternité qu'ils ont écrits ont ensuite été reproduits au dos des photos transformées en cartes postales et envoyés, après lecture en anonyme, vendredi, à des inconnus habitant leurs villages.

Ce travail, par petits groupes de quatre, a été encadré par Adeline Froissart, professeur de biotechnologie et PSE (prévention, santé, environnement), Samuel Couturier, professeur de lettres et histoire-géographie et Agnès Lemonnier, documentaliste. Différents sujets, tels que la planète, les migrants, les droits de l'enfant ou l'égalité hommes-femmes ont été abordés de très belle manière, avec une grande sincérité, selon Anne de Bois, proviseur adjoint. L'an dernier, une dizaine de réponses ont été reçues. Chacun espère le même succès pour cette nouvelle édition.



Anne de Bois, proviseur adjoint, a lu les textes aux côtés d'Adeline Froissart et Samuel Couturier, les professeurs qui ont accompagné les élèves dans ce travail d'interprétation et d'écriture.